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Antragssteller: Florstadt, den 23.01.2020 
Fraktion BÜNDNIS90/ DIE GRÜNEN  
  
 

Anfrage 
 

Beratungsfolge Termin Beratungsaktion 

Stadtverordnetenversammlung der Stadt 
Florstadt 

29.01.2020 zur Kenntnis 

 
Drucksache Nr.: AF-2020-0001 

 

 
Betreff: 
 

 
Bürgerhaus- und Sporthallennutzung 

 

 

 
I. Anfrage: 

 

Bürgerhäuser 

Wir bitten um Beantwortung folgender Fragen zur Nutzung der sechs Florstädter Bürgerhäuser, 
aufgeteilt nach Nutzungsart, auf die einzelnen Bürgerhäuser und bezogen auf das Jahr 2018. Die 
Antwort kann tabellarisch erfolgen. 

1. Welche Anzahl von Tages-Buchungen und Mehrtagesbuchungen gab es für die Säle in 
unseren 6 Bürgerhäusern (nach Tagen aufgeschlüsselt)? 

2. Wie viele Tage davon waren kostenfrei? 

3. Wie viele Tage davon waren kostenpflichtige Nutzungen durch Vereine? 

4. Wie viele Tage davon wurden von Florstädter Mitbürger/inne/n für Feierlichkeiten und 
Beerdigungen gebucht? 

5. Wie viele Tage davon wurden von auswärtigen Personen gebucht? 

6. Wie hoch waren die Einnahmen (Gesamtsumme) aufgegliedert nach den 6 Ortsteilen? 

 

Sporthalle Nieder-Florstadt 

Wir bitten um Beantwortung folgender Fragen zur Nutzung der Sporthalle und des Kraftraums in 
Nieder-Florstadt, bezogen auf das Jahr 2018. 

1. Wie viele kostenfreie Übungsstunden von ortsansässigen Vereinen finden durchschnittlich 
pro Woche statt. 

2. Wie viele kostenpflichtige Übungsstunden von ortsfremden Vereinen finden durchschnittlich 
pro Woche statt. 

3. Wie viele Wochenstunden nutzt die Karl-Weigand-Schule die Sporthalle? Was zahlt der 
Wetteraukreis dafür? 

4. Wie viele kostenfreie Übungsstunden pro Woche finden im Kraftraum statt? 

5. Wie viele kostenpflichtige Buchungen gibt es für den Kraftraum? 

6. Welche Anzahl der Tages-Buchungen am Wochenende gab es für die Sporthalle Nieder-
Florstadt durch ortsansässige Vereine, gegliedert nach 

- kostenfreien Jugendveranstaltungen 

- kostenfreien Sportveranstaltungen im Erwachsenenbereich 
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- kostenpflichtigen Veranstaltungen 

7. Wie viele Buchungen gab es für Wettkampfveranstaltungen örtlicher und  überörtlicher 
Träger 

  – im Jugendbereich? 

  – im Erwachsenenbereich? 

8. Welche Gesamt-Einnahmen hatte die Stadt durch die Gebührenerhebung für die Sporthalle 
im Jahr 2018? 

 

 

 
 

 
 
 
Anlage(n): 
1 Anfrage 0001 Grüne-Fraktion 




